



# DESCENTRALIZANDO PARA EL DESARROLLO

---

*Daniel Hurtado Parot, Presidente  
Cámara Chilena de la Construcción*

---

**Durante años, el país, los gobiernos y** nuestra asociación gremial hemos trabajado arduamente para llevar a Chile al desarrollo. Hoy con un importante crecimiento económico, estrategias claras en las distintas industrias y en los distintos ámbitos sociales, tenemos la certeza de que no lo lograremos si no conseguimos que las regiones desarrollen su economía y avancen al futuro.

Con esta finalidad, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) ha querido trabajar desde su sector en potenciar su carácter nacional a través de importantes cambios.

De esta manera es que durante el 2012 se constituyó la Comisión de Descentralización

con el fin de generar un desarrollo permanente de propuestas que favorezcan la descentralización política, administrativa y económico-fiscal, basándose en el documento “Chile Descentralizado y Desarrollado”, entre otros fundamentos.

Es por esto que la Comisión contrató al Instituto de Desarrollo Local y Regional (IDER) de la Universidad de la Frontera, para que realice un estudio desde el punto de vista privado sobre cómo compatibilizar la competitividad del país en el contexto mundial con el desarrollo, la creación de riqueza y el crecimiento a través del proceso de descentralización.

Este estudio, que será entregado a la Cámara durante el mes de marzo del próximo año, lo daremos a conocer en el próximo *De-sayuno de la Construcción*, con el fin de proponer como gremio mejoras a nivel nacional, regional y comunal, tanto en el corto, mediano y largo plazo al próximo Gobierno.

Por otro lado, el Directorio de la CChC acordó impulsar la labor que desarrollan las Cámaras Regionales, para fortalecerlas y proyectarlas decididamente hacia el futuro.

Para esto hemos fortalecido la gestión del Director Zonal, quien cuenta con un equipo de soporte en CChC Antofagasta, Valparaíso, Concepción y Puerto Montt, cámaras que actúan como “capitales zonales”.

Este reforzamiento está siendo acompañado por una importante inversión para la renovación de las sedes, de modo que todas nuestras CChC Regionales y la oficina principal cuenten con la infraestructura adecuada para sus funciones y acorde a la imagen que el gremio desea proyectar.

Esperamos que todas estas iniciativas den frutos en el mediano y largo plazo, y así podamos realizar un importante aporte al país que beneficie a gran parte de la población y potencie la fuerza productiva de cada una de nuestras regiones.